
日本J24協会_理事会議事録 
2025年 4月 26日（土）会場：ふれあい貸し会議室 八重洲 

出席者 
会長：亀山浩史（今回の理事会にて退任）、武居徳真（新任） 
理事（順不同）：岩出、横田、高野、近藤、齋藤 
事務局：徳毛 
 
 

議事 

1.会長交代について 
● 亀山浩史さんが今回の理事会をもって退任、武居徳真さんが就任することを全会一致で

決定 

2.会計担当理事交代について 
● 先日の会員総会にて、堀川郁子さんから齋藤智子さんに交代 
● 会計引継ぎについて、5月中に実施する予定 
● あわせて会員カードの必要購入枚数についての議論が行われた 

○ 購入数は前年通り120枚とする。世界選手権のクオリファイが会員数120の場合
は5艇、100の場合3艇となり、過去の世界選手権の参加状況を鑑みて引き続き5
艇分のクオリファイを確保したい 

3.会費について（担当：武居） 
● 学生会員について、前年の会員総会での議論を踏まえ、年間1,500円から3,000円に変

更する規約の改正案を作成することとする。本年の総会にて提案予定。 
● また、為替レート及び運営経費の高騰に関連し、正会員・準会員の会費アップもあわせ

て提案予定とする 
● ＜案＞正会員12,000円、準会員6,000円 

 
 

4.会員登録数の増加について 
● 次のような意見があり、引き続き各理事にて情報収集や働きかけを行う予定。 

○ 須磨、徳島で活動中のJ/24艇への働きかけ 
○ 徳島で全日本選手権の開催（レース海面設定が難しいのではとの意見あり） 
○ 韓国チームの誘致 



○ 座間味ヨットレースへの働きかけ 
 

 

5.計測員について（担当：高野） 
● 高野理事より共有。クラスルールの最新情報を確認するなど、積極的に活動するメン

バーがもう1名必要と考えられる 
● 先日計測講習を受講している梅山さんが今後登録の可能性あり 

 

6.協会ホームページについて（担当：武居、徳毛） 
● 更新が滞っており、今後の会員増加のため情報発信をしていきたい 
● 現在のHPが古く更新に手間が発生しているため、新しいHPの作成を行う方向で情報収

集を行う 
 
 

 
以上 
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